CAJA DE AHORROS DEL MEDITERRÁNEO

Informe de Gestión de los Estados Financieros Intermedios

30 de junio de 2012

EVOLUCIÓN DE CAJA MEDITERRÁNEO EN 2012: ASPECTOS GENERALES

EVOLUCIÓN DEL NEGOCIO Y RESULTADOS

A 30 de junio de 2012, el balance de Caja Mediterráneo asciende a 137.196 miles de euros, de los que 136.327 miles de euros se corresponden al Fondo de la Obra Social.

Caja de Ahorros del Mediterráneo no ha tenido resultado alguno durante el primer semestre del ejercicio 2012, consecuencia de que por una parte, los ingresos y gastos de la actividad de la Obra Social tienen su reflejo en el Fondo de la Obra Social como gastos de mantenimiento neto y, por otra la disposición de los activos y pasivos de la oficina de MIAMI ha sido neutra en cuanto a resultados.

OBRA SOCIAL

El presupuesto de Obra Social para 2012 ha alcanzado los 16.331 miles de euros, siendo 16.231 miles de euros lo previsto para gastos de mantenimiento y 100 miles de euros para inversión. El presupuesto ejecutado durante el primer semestre asciende a 3.140 miles de euros.

En cuanto a los gastos típicos propios de la actividad y su nivel de ejecución, el área de Solidaridad y Desarrollo Social asciende a 410 miles de euros, las actuaciones en Medio Ambiente ascienden a 73 miles de euros y finalmente en el apartado de Culturas: Arte y Pensamiento, hasta 635 miles de euros.

EVOLUCIÓN PREVISIBLE

Para el segundo semestre del 2012 la previsión en cuanto a Obra Social es mantener el ritmo de actividades sociales y culturales definidas en el plan de actuación. Actividades basadas en el fomento del empleo e iniciativas emprendedoras, a través de mecanismos como la formación de personas, proyectos que fomenten el autoempleo y el desarrollo y apoyo en la creación de puestos de trabajo.

Las áreas de actuación preferentes seguirán siendo las mismas que se han venido desarrollando durante el primer semestre, relacionadas en temas de Desarrollo Social, Medio Ambiente y Cultura.